

# BERITA TERBARU

## Kontrol Ronda Malam oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 17, 2024 - 07:59



**Polres Cianjur polda jabar – Selasa, 16 Juli 2024** – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara menggelar kegiatan kontrol ronda malam di Kampung Lewinanggung, Desa Sukamekar, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aiptu Dedi Tarmedi, SH, Aipda Ganjar Saefullah, dan Bripta Dani Ikhsan Fauzi dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. “Kami mengapresiasi inisiatif warga dalam melaksanakan ronda malam. Kegiatan ini sangat membantu pihak kepolisian dalam menciptakan situasi yang kondusif,” ujar AKP Tio.

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara berhasil mencapai beberapa tujuan penting selama kegiatan kontrol ronda malam ini:

**Silaturahmi dengan Warga:** Bhabinkamtibmas mengunjungi warga yang melakukan ronda malam untuk mempererat hubungan dan membangun hubungan yang baik dengan masyarakat.

**Himbauan Kewaspadaan:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) yang terjadi di lingkungan mereka. Warga diminta untuk tetap waspada dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang .

**Kontrol Jam Rawan:** Bhabinkamtibmas mengawasi jam rawan di sekitar perumahan dan area peternakan warga. Langkah ini dilakukan untuk meningkatkan keamanan masyarakat dan mencegah kejahatan.

Bhabinkamtibmas mengingatkan warga bahwa tamu wajib melapor kepada ketua RT setempat dalam waktu 24 jam. Untuk memudahkan pengawasan dan mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, identitas dan tujuan kedatangan tamu harus dicatat dengan baik.

Masyarakat setempat menyambut kegiatan kontrol ronda malam ini dengan baik. Dengan adanya Bhabinkamtibmas yang aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, warga merasa lebih aman dan terlindungi.

Polsek Sukanagara berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara teratur dan berkesinambungan. Ini juga akan mendorong seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah mereka sendiri.